

## Misiones: La mujer lo echó de la casa, se fue a dormir a una plaza y todo empeoró cuando despertó



**Leonardo B.** no supo qué hacer cuando **su mujer le dijo por enésima vez que se fuera de la casa.** El hombre de Oberá, provincia de Misiones, juntó algunas cosas en una mochila, se subió a su moto y comenzó a dar vueltas por la ciudad.

La discusión se originó por la noche y cuando Leonardo se quiso acordar, era de madrugada y todo estaba cerrado. Al dar varias vueltas sin sentido, **optó por detenerse en la Plaza San Martín.**

La secuencia ocurrida hace algunos días tuvo como desenlace **una decisión que a Leonardo, padre de tres hijos, le salió cara.**

El hombre **estacionó su moto sobre la calle Corrientes sin ningún seguro,** lejos de su vista, y se recostó en uno de los bancos: **había decidido pasar la noche allí, a pesar del frío.**



El hombre dejó estacionada la moto en esa esquina y se fue a dormir a un banco de la plaza (Foto: GoogleMaps).

Cuando despertó y fue a buscar su moto para regresar al departamento en el que vive junto a su familia, **descubrió que el rodado no estaba.**

Rápidamente acudió a la dependencia policial más cercana e hizo la denuncia. A partir de un rastrillaje mediante las cámaras de seguridad, descubrieron que la moto marca Corven, modelo Energy 110 cc. color negra, había sido llevada por un hombre que previamente descubrió que la misma **no tenía trabado el manubrio.**

El personal de la División Prevención de Delitos de la Unidad Regional II de Oberá inició la búsqueda y logró dar con la moto, aunque aún **no pudieron ubicar al autor del robo.**

Fuente: TN